

Zirkus-Camp in Wipperfürth

Das spricht man Zirkus-Kämp



Die Gaukler kommen...

Gaukler heißen Menschen, die Kunst-Stücke vorführen.

Zum Beispiel in einem Zirkus.

Das Zirkus-Camp ist ein Zirkus für Kinder.

Alle Kinder können sich hier verkleiden.

Alle Kinder können hier Kunst-Stücke lernen.



30. Juli bis 3. August 2018



für Kinder von 7 bis 13 Jahre

Im Zirkus-Camp sind alle Kinder herzlich willkommen.

Egal, wo du herkommst.

Egal, ob du eine Behinderung hast oder nicht.

Hier ist für jeden etwas dabei!

Was möchtest du sein:

Ein Clown –das spricht man Klaun?

Eine Tänzerin?

Ein Zauberer?

Wir üben in kleinen Gruppen.

Wir wohnen in der Jugend-Herberge Wipperfürth.

Zum Schluss gibt es eine große Auf-Führung.

In der Aula der Haupt-Schule.

Für deine Eltern, Geschwister und Freunde .



Information und Anmeldung:

Jugendamt Wipperfürth

Ralf Noss: 02267 64-507



Du brauchst zusätzliche Unterstützung?

Geschulte Betreuungs-Personen können helfen.

Info: Familien-Unterstützender Dienst

Noh Bieneen e.V.

Maria Lamsfuß 02267 8885036

